



# 地域安全ニュース

令和3年10月



## 家族をかたる詐欺電話に注意！

### その電話！本当に家族からの電話ですか？

9月30日(木)、京田辺市に住む高齢者の家の電話に、息子の名前をかたる男から、「風邪ひいた。携帯落とした。」などと電話がありました。

翌日にも電話があり、高齢者が「息子と違うな。」と言うと、男は電話を切り、被害には遭いませんでした。

こんな電話は詐欺！

会社のお金を使い込んだ。

友人の会社の保証人になったが、倒産してしまった。

弁護士です。  
今なら示談に応じると言っています。



◆被害に遭わないために◆



#### 電話は一度切って、家族に確認する！

家族を名乗った者からの電話でも、「風邪気味だ」「携帯電話の番号が変わった」と言わされたときには要注意。

一度電話を切り、前から知っている電話番号にかけ直し、本当に電話したか、確認しましょう。



#### 防犯機能付き電話機を活用する！

犯人は録音されることを嫌う傾向にあります。

防犯機能付き電話機の中には、着信音が鳴る前に、「通話を録音する」と警告メッセージを流すものがあり、被害防止に効果があります。



京都府田辺警察署  
電話 0774-63-0110

